

**Stadt Bergisch Gladbach  
Der Bürgermeister**

<b>Federführender Fachbereich Jugend und Soziales</b>	<b>Drucksachen-Nr. 427/2006</b>
<b>Mitteilungsvorlage</b>	<input checked="" type="checkbox"/> <b>Öffentlich</b>
	<input type="checkbox"/> <b>Nicht öffentlich</b>
<b>für die Sitzung des ▼</b>	<b>Sitzungsdatum</b>
<b>Jugendhilfeausschuss</b>	<b>12.09.2006</b>

**Tagesordnungspunkt**

**Verschmelzung der Elternvereine "Kinderladen Knubbelsberge e.V." und "Pfiffikus e.V." zum Elternverein Rasselbande**

**Inhalt der Mitteilung:**

@->

Bis zum 31.07.2006 gab es die beiden selbständigen Elternvereine „Pfiffikus“ mit seiner eingruppigen Kindertagesstätte im Gebäude der Gemeinschaftsgrundschule Hand, St.-Konrad-Straße 5, und den Elternverein „Kinderladen Knubbelsberge“ (Knubbelsberge) mit seiner zweigruppigen Kindertagesstätte in Gronau, Gierather Mühlenweg 12.

Auf dringenden Rat des Jugendamtes hin haben die beiden Elternvereine ihre beiden Kindertagesstätten zum 01.08.2006 zusammengelegt und in das Gebäude der ehemaligen Kath. Kindertagesstätte St. Konrad verlagert, deren Betrieb im Zusammenhang mit dem Sparpaket „Zukunft heute“ des Erzbistums Köln zum 30.06.2006 eingestellt wurde.

Parallel zu der Zusammenlegung der beiden Kindertagesstätten haben sich die Elternvereine darauf verständigt, ihre Vereine „Knubbelsberge“ und „Pfiffikus“ zu dem neuen Elternverein „Rasselbande“ als Träger der zusammengelegten Kindertagesstätten zu verschmelzen.

Die Verschmelzung erfolgte am 03.08.2006 in der Weise, dass sich auf der Mitgliederversammlung des Elternvereins „Knubbelsberge“, dem mitgliederstärkeren der beiden Vereine, der Elternverein „Pfiffikus“ angeschlossen hat. Die Verschmelzung ging einher mit der Änderung und Ergänzung der Satzung des Vereins „Knubbelsberge“; dazu gehört die Änderung des Vereinsnamens in „Rasselbande“. Die Satzungsänderungen sind dieser Vorlage beigelegt.

Da der Elternverein „Knubbelsberge“ unter dem Namen „Rasselbande“ fortbesteht, gilt für diesen Verein auch weiterhin die Anerkennung des Elternvereins als Träger der freien Jugendhilfe und die Einstufung des Elternvereins als finanzschwacher Träger.

<-@